

「こんにちは！外は秋の気配ですね。」
6日は、小石原森の家に6名で集合。お掃除や打ち合わせ、準備諸々。築城郡の「さんが皆にお好み焼きを森の家で作ってくれて。」感謝・感謝・美味しいしかったねえ。」

そして、十月十一・十二日、小石原秋の陶器市に向けてのミーティング。私達て素晴らしいよお～なんて、自画自賛の褒めあつて、前回の陶器市の問題点を確認しあつて反省会、森の家が出来るまでは、「こんな風にみんなが繋がつて行くなんて思つてなかつたよね～」なんて、喜び合つて…この感覚は、言葉にするのは難しいけど、個々のイノチがどんどん解放されて、変わって行く姿を見ていれば、拠点を持ち、そこに関わる事で、人が育つのです…と、言われた大敬先生の言葉の意味が確認できた様な気がします。

私自身も、随分、変わりました。

3年前、禅の会の拠点となる場所を一つ発信しました。でも、その後、私は、何度も何度も孤独に押ししつぶされそうになりました。その時の私は、こんな風に考えていました。

でもか、これでもかつて、毎日、私の職場(酒屋)に誰かしらが遊びに来てくれます。そして、毎日のように、誰かしら、涙を流して…すつきりした顔で帰つてきます。私が特別、何かを言ってるわけでも、私の中に人を救いたいとか、救わなくっちゃ～なんて、まったくないのですよ。ましてまして、木口つとさせようとか、泣かしちゃえ～なんて、思つても居ないですからね。」

ただ、お話を聞いて、会話してゐるうちに、きつと、その人自身で何かを手放したり、何かに気が付かれたりしてゐるんだと思います。一昨日も久しぶりにみえたMさん。ちょっと疲れてるようだつたのでお茶にお誘いして、お茶を飲みながら近況をお聞きしていました。ですが、突然、彼女がぽろぽろ涙を溢れました…その前々日は、失恋男子でした。彼も、涙目から笑顔…いつたい、なんなのでしょうか？…そして、昨夜は、電話でお話したら…涙、涙…酒屋のスタッフも「毎日、何なんでしょうねえ～？」と、目をまんまる。私も、「全然、酒屋の仕事しないで～めんね」と、毎日言つてゐる 笑

でもね、これつて、私が作つてることでもあるんですね。遊びに来た人は、よかつた。

お金が集まる集まらないよりも、その時、私が欲しかつたのは、「ココロ指しを同じくして、よつしや～！～やろうよ！～て、一緒に歩んでくれる仲間だったのです。そして、そうなると期待してました。

「出来るだろうか？」「出来ないかもしない」は、誰に向かつて、何を見て、尋ねていています。私も、そうでした。

私は、まだ、その当時、外に答えを求めていました。外側のあれやこれやそれやら：だから、思い通りにならない事に、勝手に傷ついていました。やっぱり、何とか言いながらも、わかつて欲しい！としていたのですがねえ～…まあ、今もその思考癖は残つて、時々ハッとする事あります。笑

ようは、それぞれのイノチが自分を生きているだけで、世界は全体でもあり、私ひとりでも、私は私で、自分がどうしたいのか！～だけでした。

「出来るか」。～「出来ないか」に意識が向いていました。それは、恐れから来ていたのだと思います。

「出来る」。～「出来ない」は、主役が自分

ではなく、外側の世界を見ていると言う事でした。ほんどの人はそうじやないかと思ひます。私は、そうでした。

「出来る」。～「出来ないかもしない」は、誰に向かつて、何を見て、尋ねていています。私も、そうでした。

「私には出来ない」。～「今、思つてますか？何に対しても「出来ない」って思つていますか？本当に、出来ないのでしょうか？」

私たちは、オールマイティーの「ココロさんを持っています。誰一人の例外なく…笑める事もありましたねえ～…」

私は、まだ、その当時、外に答えを求めていました。外側のあれやこれやそれやら：だから、思い通りにならない事に、勝手に傷ついていました。やっぱり、何とか言いながらも、わかつて欲しい！としていたのですがねえ～…まあ、今もその思考癖は残つて、時々ハッとする事あります。笑

ようは、それぞれのイノチが自分を生きているんだけど、私の、研ぎ澄まされた感性は更に磨きがかかる事です。～「やる」。～「やりない」の二通りから選択するだけなのに…と…氣づきました。

これは、私の孤独の先から掘んだ答えでした。～…そして、この答えに行き着いて、私はどつとも樂になります。

ホントに、いかようにも作れるんだと：そして、私が向かうべき役割と私の前に流れ作業のように現れる経験は、すばらしい計られたものだと思ひざるを得なくなるのです。森の家が出来て、また、自分の中の変化がやって来て居るのを感じています。

その流れ作業の中のひとつですが、これ

先生様。あなた達、人様の悩みのおかげで、成長させてもらつてるんでしようも…つて思つたり。まあ、いいけどね。…と、私の知つたことはややこしいんで、私の、研ぎ澄まされた感性は更に磨きがかかる事です。～「やる」。～「やりない」の二通りから選択するだけなのに…と…氣づきました。

これは、私の孤独の先から掘んだ答えでした。～…そして、この答えに行き着いて、私はどつとも樂になります。

ホントに、いかようにも作れるんだと：そして、私が向かうべき役割と私の前に流れ作業のように現れる経験は、すばらしい計られたものだと思ひざるを得なくなるのです。森の家が出来て、また、自分の中の変化がやって来て居るのを感じています。

禅の会の御案内を書くスペースが…しゃべりすぎましたね～。

◆第215回 大敬先生を囲んでの
日程・9月27日(日) 元気アップ 禅の会

会場 小石原 森の家
朝倉郡東峰村小石原729-2

参加費千円 ランチ千円になりました
送迎車への代金三百円は廃止です。

彦山線送迎は、今月より送迎車の関係で、小倉発9時11分～彦山駅10時44分の一便のみです。御不便お掛けしますが、どうぞ、よろしくお願ひ致します。

10月は25日ですが、詳細は次回に～

禅の会は、この10月で19年目に突入します。18周年をお祝いしたいですね～

※ 送迎希望とランチは柿本さん。～古賀へ～予約をお願い致します。

連絡先 柿本080-6435-9558

元気アップ 禅の会&あわせ通信お世話役

連絡先 古賀090-7444-7847